

# ASPIRASI WARGA

## Polsek Rajapolah Jadi Narasumber di SMPN 1 Rajapolah, Bahas Bahaya Narkoba, Bullying, dan Kenakalan Remaja

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ASPIRASIWARGA.COM](http://KOTATASIKMALAYA.ASPIRASIWARGA.COM)

Jan 21, 2025 - 13:07



Tasikmalaya, 21 Januari 2025

Polsek Rajapolah Polres Tasikmalaya Kota kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga generasi muda melalui kegiatan penyuluhan di SMPN 1 Rajapolah, Kabupaten Tasikmalaya, pada Selasa (21/1/2025). Dalam kegiatan ini, Kanit Binmas, Kanit Sabhara, dan Kanit Reskrim Polsek Rajapolah menjadi

narasumber, menyampaikan materi tentang bahaya narkoba, bullying, serta kenakalan remaja kepada siswa dan siswi.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin sinergitas antara kepolisian, tenaga pendidik, serta pelajar guna menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Selain itu, disampaikan juga himbauan terkait Harkamtibmas, meliputi modus-modus kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (curanmor), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian dengan pemberatan (curat).

Kapolsek Rajapolah, Iptu Roni Hendiawan, dalam kesempatan tersebut menyampaikan pentingnya peran serta masyarakat, termasuk pelajar, dalam menjaga situasi kamtibmas.

"Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan masyarakat yang aman dan kondusif. Dengan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, kami juga berharap dapat memperoleh informasi terkait masalah kamtibmas serta membangun kemitraan yang erat," ujar Iptu Roni Hendiawan.

Adapun poin-poin penting yang disampaikan dalam penyuluhan meliputi:

1. Bahaya Narkoba: Penyuluhan ini memberikan pemahaman tentang dampak buruk narkoba bagi kesehatan, mental, dan masa depan pelajar.
2. Bullying: Penyampaian dampak negatif bullying bagi korban dan pentingnya menciptakan lingkungan sekolah yang mendukung dan inklusif.
3. Kenakalan Remaja: Upaya pencegahan terhadap berbagai bentuk kenakalan remaja yang dapat mengganggu masa depan generasi muda.

Kegiatan ini disambut baik oleh pihak sekolah. Kepala SMPN 1 Rajapolah menyampaikan apresiasi kepada Polsek Rajapolah atas kontribusinya dalam memberikan edukasi kepada siswa dan siswi. Diharapkan, kegiatan ini dapat meningkatkan kesadaran pelajar tentang pentingnya menjaga diri dari pengaruh negatif, serta mendukung terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman di sekolah.

Melalui sinergi ini, Polsek Rajapolah berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan rasa aman, dan mendukung terciptanya generasi muda yang berintegritas serta berdaya saing.